

Desciende México en equidad de género (El Reforma 2/8/10/09)

Desciende México en equidad de género (El Reforma 2/8/10/09) México ocupa una de las últimas posiciones con el 114 en el ranking de evaluación de salarios y acceso a empleos altamente cualificados Laura Carrillo Ciudad de México (27 octubre 2009).- En 2009, México ocupó la posición 99 entre 134 naciones, según el índice de disparidad de géneros, el cual evalúa el buen uso y reparto de los recursos y oportunidades entre la población femenina y masculina de cada país, informó el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés). México obtuvo una evaluación de 65 por ciento en una escala de 1 a 100, donde mientras más se acerque a 100, mayor es la equidad de género del país. Aunque el País mejoró su calificación ligeramente respecto al año previo, al pasar de 64.4 a 65 por ciento, fue insuficiente para lograr una mejor posición y pasó del lugar 97 en 2008 al 99 actual. La mayoría de los países latinos tienen un mejor lugar en el ranking general, lo que refleja que es más equitativo el uso de sus recursos y menos discriminatorio hacia algún género. Destacan Argentina (24), Costa Rica (27), Cuba (29), Panamá (43), Perú (44), Nicaragua (49), Colombia (56), Uruguay (57) y Chile (64). Los primeros cuatro lugares fueron para Islandia, Finlandia, Noruega y Suiza, donde la calificación rebasa 82 por ciento. El índice de equidad de género contiene cuatro tipo de subíndices o evaluaciones particulares, donde cada país recibe una calificación que lo ubica en el ranking general. El primero es el subíndice de participación y oportunidad económicas, el cual evalúa salarios y acceso a empleos altamente cualificados; para este aspecto, México ocupa una de las últimas posiciones con el 114 en el ranking. En el subíndice de educación básica y superior, el País quedó en el lugar 90; en acceso al poder político, ocupó la posición 65; y, en el subíndice de salud y supervivencia, que mide esperanza de vida, México ocupa el lugar número 1 con otras 40 naciones que resultaron con buena evaluación en este factor. En su informe, el WEF resalta que Islandia le arrebató el primer lugar a Noruega, mientras que Sudáfrica y Lesotho dieron un gran paso en cuanto a la reducción de la brecha entre géneros, pasando a colocarse entre los 10 primeros países, en la sexta y décima posición, respectivamente. "Los datos más recientes ponen de manifiesto que concretamente Sudáfrica ha hecho considerables progresos en la participación femenina en la fuerza laboral. El acceso de las mujeres a puestos parlamentarios y ministeriales en el nuevo gobierno también ha contribuido a estrechar la brecha entre géneros del país", explica.